

Corregidora aumenta calificación crediticia: Fitch Ratings

HILDA NAVARRO

@Capital_Oro

Fitch Ratings dio a conocer que Corregidora subió su calificación crediticia de Aa- con perspectiva positiva a Aa con perspectiva estable, siendo la mejor calificación de todo el estado por encima de El Marqués y San Juan del Río, únicos municipios calificados por esta empresa.

El director asociado Internacional de Fitch Ratings, Tito Baeza, reveló que incluso Corregidora a nivel nacional está por debajo de Chihuahua y San Pedro Garza, quienes tienen una calificación de tipo Aa+, pues aún tiene la limitante de sus sistemas de pensiones.

"La calificación se mejoró de AA menos con perspectiva positiva, actualmente de los municipios que calificamos solo cinco están en el rango de las AA, lo que quiere decir que Corregidora está en el 5.6 por ciento de estos municipios calificados, es algo bastante destacable", aseguró el director.



Por su parte, Gustavo Leal Maya, el secretario de Finanzas de la demarcación, indicó que se requieren 19 millones de pesos para crear el fondo de pensiones y jubilaciones, de los cuales ya se tiene el 25 por ciento, sin embargo, la meta es alcanzar el 50 por ciento este año.

"Al día de hoy el municipio necesita 19 millones de pesos como recursos contingentes para hacer frente a las jubilaciones y pensiones, se apartó el 25 por ciento y estamos viendo aportar un 25 por ciento más al fideicomiso, lograr al menos la mitad de lo que hoy se requiere a futuro", aseveró.



